

ÉVREUX

De jeunes comédiens à l'Ehpad

Dans le cadre d'un partenariat avec la Passerelle, structure jeunesse de l'Amicale laïque de Saint-Michel, des élèves de 5e du collège Jean-Rostand, à **Évreux**, ont donné une représentation de théâtre à l'Ehpad de Saint-Michel, mardi. « *Il s'agit d'un projet pédagogique éducatif et culturel des collèges financé par le Conseil départemental. Une semaine sur deux, le mardi, les élèves se rendaient à la Passerelle pour les répétitions. C'est une activité qui n'est pas notée, hors du cadre du collège, ça permet de créer d'autres liens avec les élèves* », souligne **Hélène Charrat**, professeur d'anglais. Avec l'aide de Mademoiselle Aude, comédienne professionnelle, la classe a inventé une pièce historique « *en lien avec le programme de 5e* », précise Marion Saupin, professeur de Français. « *Il s'agit d'un mélange de faits*



Mademoiselle Aude, comédienne professionnelle, encourage ses petits comédiens en herbe

historiques avec le vocabulaire des ados en y ajoutant l'anglais. Ils ont joué la première partie de la pièce, la deuxième partie sera jouée au collège le 15 juin prochain », décrit la metteuse en scène. Un goûter a été offert aux jeunes comédiens et aux résidents de l'EHPAD,

ce qui leur a permis de discuter ensemble de la pièce. « *C'était très bien joué. Ça fait plaisir de voir des jeunes aussi motivés dans une activité culturelle. On espère pouvoir aller voir la deuxième partie au mois de juin* », sourient Mireille et Raymonde, résidentes.